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REQUERIMENTO Nº 266/2013 
 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado à Empresa Vivo Concessionária de 

Telefonia fixa, solicitando daquela conceituada empresa que  troque os postes 

que estão caindo na estrada Municipal Jaguariúna à Santo Antonio de Posse,  

sentido ao parque Ana Helena. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Recebemos em nosso gabinete a solicitação de vários moradores 

que transitam pela Avenida Supracitada, pedindo providências urgentes para a troca 

de postes onde encontram - se caindo, devido a acidentes ocorridos no local. 

Diante do exposto, requeremos que tome as providências 

necessárias para a realização troca de extrema urgência. 

Gabinete do vereador Zidane, aos 13 de outubro de 2013. 

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 05 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de novembro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 

 

 

 


